
Dominik Steczyk (#)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 8. Juli 2019, 22:01

Dominik Steczyk

Nation: Polen

Geburtsdatum: 04.05.1999

Bisherige Stationen: Katowice U19, Bochum U19, FCN U21

Position: Sturm

Herzlich Willkommen bei den Profis und bis in einem Jahr!

Eine Frage an dieser Stelle, kennt ihn wer und kann mehr über ihn sagen? Haben ja den Vertrag
langfristig verlängert und

scheinen große Stücke anscheinend auf ihn zu halten.

1. FC Nürnberg: Profi-Vertrag & Ausleihe: Steczyk wechselt vorübergehend in die Heimat
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Beitrag von „pipi86“ vom 9. Juli 2019, 07:56

Meine Frage wäre: Er wechselt zum polnischen meister! Hat er dann bei uns wirklich keine
Chance? Schätze eigtl den polnischen Meister stärker ein als uns.

Beitrag von „Funkmaster-P“ vom 9. Juli 2019, 08:20

Ich bin öfters beruflich in Breslau und Krakau unterwegs und hab mir da schon öfters mal ein
Spiel der Ekstraklasa angesehen. Puh, das war

manchmal schon schwere Kost, größtenteils war das sehr unansehnliches Kick and Rush
Gebolze.

Vielleicht hatte ich aber auch nur Pech in der Spieleauswahl... 

Beitrag von „Blume“ vom 9. Juli 2019, 08:58

Naja bei uns ist es ja auch oft schwere Kost ?

Beitrag von „Scheffe“ vom 9. Juli 2019, 09:10

Hoffe er wird der Kracher Transfer in der nächsten Saison

Beitrag von „Glubbi“ vom 9. Juli 2019, 09:18
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finde ne Leihe ok, aber warum zum polnischen Meister, ob er da überhaupt zum Zuge kommt
ist anzuzweifeln. Das Ziel einer Leihe sollte doch Spielpraxis sein, hm

Beitrag von „Stefan1979“ vom 9. Juli 2019, 09:39

Endlich ist der FCN in der Gegenwart angekommen

Im Profifußball ist es (leider) völlig normal junge Spieler langfristig zu binden, um sie bei
vermeintlich kleineren Vereinen spielen zu lassen.

In England wird das seit vielen Jahren betrieben.

Sehr das als Fußballromantiker nicht positiv, aber wir müssen da leider mitschwimmen...

Beitrag von „Guschtl“ vom 9. Juli 2019, 09:43

Ich finde das top, dass unsere Talente jetzt endlich mal langfristig gebunden werden und
Spielpraxis auf einem höheren Niveau als der Regionalliga sammeln können.

Wird der Spieler was, können wir ihn entweder zurück holen, oder für gutes Geld weiter
verkaufen.

Übrigens: Chelsea macht das seit Jahren schon exzessiv. Die haben ja aktuell Transfersperre.
Teilweise haben die Spieler noch nicht mal das Trainingsgelände betreten. Gekauft und gleich
verliehen. Ähnlich haben die das auch schon bei Pulisic gemacht.

So haben die europaweit ihre Spieler verstreut und wer sich gut schlägt, darf zurück aufs
"Mutterschiff".

Beitrag von „Capo“ vom 9. Juli 2019, 11:59
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Zitat von Stefan1979 

Endlich ist der FCN in der Gegenwart angekommen

Im Profifußball ist es (leider) völlig normal junge Spieler langfristig zu binden, um sie
bei vermeintlich kleineren Vereinen spielen zu lassen.

In England wird das seit vielen Jahren betrieben.

Sehr das als Fußballromantiker nicht positiv, aber wir müssen da leider
mitschwimmen...

Warum was spricht denn dagegen?

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2019, 12:03

Zitat von Capo 

Warum was spricht denn dagegen?

Das es Vereine gibt die 30 oder mehr Spieler kaufen und verleihen, nur um sie vom Markt
abzugreifen, damit Konkurrenten und kleinere Vereine nicht mehr zum Zuge kommen.

Beitrag von „Capo“ vom 9. Juli 2019, 12:04

Achso, ja gut das machen wir ja nicht.

Wir haben es halt nur nie gemacht, und das war ein falscher Weg.

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2019, 12:34
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Zitat von Capo 

Achso, ja gut das machen wir ja nicht.

Wir haben es halt nur nie gemacht, und das war ein falscher Weg.

Du hast es leider nicht begriffen!

Es geht nicht darum, mal ein oder zwei Spieler auszuleihen, sondern um die Auswüchse einiger
Vereine, die darin ein Geschäftsmodell entdeckt haben.

Der kleine Verein darf dann ausbilden, den Rahm schöpft aber ein anderer ab.

Deshalb sollte man eine Obergrenze setzen, so kämen mehrere Spieler auf den Markt, die dann
auch kleinere Vereine holen könnten.

Ich habe neulich von einem Verein gelesen, Name leider entfallen, der hat 80 Spieler unter
Vertrag, davon 50 ausgeliehen. Muss das sein?

Beitrag von „kinglui“ vom 9. Juli 2019, 12:54

Hier sollte auf jeden Fall eine Obergrenze her!

Nur haben dann Vereine, die ihre U23 aufgelöst haben, ein Problem.

Also wird es massiven Widerstand geben.

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2019, 13:12

Zitat von kinglui 

Hier sollte auf jeden Fall eine Obergrenze her!
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Nur haben dann Vereine, die ihre U23 aufgelöst haben, ein Problem.

Also wird es massiven Widerstand geben.

Die Obergrenze wird es nie geben, da das Geschäft des Verleihens ja hauptsächlich von den
dominierenden Vereinen praktiziert wird.

Beitrag von „Anagro“ vom 9. Juli 2019, 13:43

Pauschale Obergrenzen machen nie Sinn. Ob in Politik oder im Sport.

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2019, 14:37

Zitat von CRusko 

Pauschale Obergrenzen machen nie Sinn. Ob in Politik oder im Sport.

Hier würden sie aber Sinn machen!

Beitrag von „mindtrust“ vom 9. Juli 2019, 15:09

Zitat von Clubi 

Ich habe neulich von einem Verein gelesen, Name leider entfallen, der hat 80 Spieler
unter Vertrag, davon 50 ausgeliehen. Muss das sein?

Ich glaub das war die Fiorentina ... in dem Bericht stand auch, daß sie unter den ganzen
Spielern nur 10 brauchbare für das System des neuen Trainers haben
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Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juli 2019, 15:24

Zitat von mindtrust 

Ich glaub das war die Fiorentina ... in dem Bericht stand auch, daß sie unter den ganzen
Spielern nur 10 brauchbare für das System des neuen Trainers haben

Stimmt!

Beitrag von „Stefan1979“ vom 9. Juli 2019, 16:05

Das ist EINER der Gründe, warum die Schere zwischen den „Großen“ und „Kleinen“ immer
weiter auseinander geht.

Überspitzt gesagt moderner Menschenhandel...

Beitrag von „Stefan1979“ vom 9. Juli 2019, 16:12

auch wenn ich das grundsätzlich als schlecht betrachte, dass wir uns wehren/mitspielen finde
ich gut!

Beitrag von „Capo“ vom 9. Juli 2019, 16:14

Zitat von Clubi 

Du hast es leider nicht begriffen!
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Es geht nicht darum, mal ein oder zwei Spieler auszuleihen, sondern um die Auswüchse
einiger Vereine, die darin ein Geschäftsmodell entdeckt haben.

Der kleine Verein darf dann ausbilden, den Rahm schöpft aber ein anderer ab.

Deshalb sollte man eine Obergrenze setzen, so kämen mehrere Spieler auf den Markt,
die dann auch kleinere Vereine holen könnten.

Ich habe neulich von einem Verein gelesen, Name leider entfallen, der hat 80 Spieler
unter Vertrag, davon 50 ausgeliehen. Muss das sein?

Doch habs schon verstanden, hab ja nur gesagt das wir es nicht machen. Meine Frage war ja
was daran negativ ist wenn wir Spieler verleihen. Da würde wohl aneinander vorbei geredet.
Das was Chelsea macht finde ich auch nicht so toll.

Beitrag von „Glubbman“ vom 9. Juli 2019, 18:39

Er hat einen Profivertrag erhalten, was einen Sprung für ihn darstellt. Also sieht man Potential.

Er soll aber unbedingt auf einem höherem Niveau gleich weiter Matchpraxis haben und sich
weiterebtwickeln, wenn hier die Möglichkeit für Einsätze bei den Profis nicht besteht.. er soll ja
nicht stagnieren.

Beitrag von „Capo“ vom 15. September 2019, 20:55

Kam bisher in 6 Spielen 6 mal als Einwechselspieler zum Zug. Leider kein Treffer.

Beitrag von „Glubbi“ vom 1. Januar 2020, 21:18

hat man mal wieder was von ihm gehört? es sah bei ihm doch hoffnungsvoll aus
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Beitrag von „Veteran“ vom 1. Januar 2020, 21:24

Zitat von Glubbi 

hat man mal wieder was von ihm gehört? es sah bei ihm doch hoffnungsvoll aus

Aus der U21 in die erste polnische Liga ist es halt doch ein Stück

Beitrag von „DB4“ vom 1. Januar 2020, 21:28

Naja er ist 20 Jahre und wird regelmäßig Eingewechselt. Kann schon noch werden, evtl wird ja
die Leihe im Sommer verlängert um ein Jahr

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 27. Juli 2020, 19:54

Seine Leihe zu Piast Gliwice wurde um ein Jahr verlängert.

Beitrag von „Collin“ vom 25. Oktober 2020, 12:29

Kommt langsam etwas in Fahrt. Ordentlich Minuten am Platz gestanden, 2 Scorrerpunkte
bisher. Weiter so.

Beitrag von „Weggla“ vom 29. April 2021, 16:12

https://twitter.com/1_fc_nuernberg/status/1387768977233952772?s=21
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Beitrag von „Giodagge“ vom 29. April 2021, 16:12

Kehrt nicht zum Club zurück

1. FC Nürnberg: Steczyk bleibt in Polen

Kann gelöscht werden Weggla

Beitrag von „Weggla“ vom 29. April 2021, 16:14

Zitat von Giodagge 

Kehrt nicht zum Club zurück

1. FC Nürnberg: Steczyk bleibt in Polen

Kann gelöscht werden Weggla

Passt schon. Doppelt hält besser. 

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 29. April 2021, 16:14

Zitat von Weggla 

https://twitter.com/1_fc_nuernberg/status/1387768977233952772?s=21

sehr schön wieder mehr gehalt , hecking räumt auf.... ist auch nur konsequent, dass jetzt die
Entscheidungen getroffen werden, wenn Rebbe im Boot ist....
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Beitrag von „Iago78“ vom 29. April 2021, 16:42

Bekommen wir da was?

Beitrag von „Clubi“ vom 29. April 2021, 16:45

Zitat von Iago78 

Bekommen wir da was?

Einen Ring Krakauer!

Beitrag von „Veteran“ vom 29. April 2021, 16:45

Zitat von Iago78 

Bekommen wir da was?

ich denke eine kleine Ablöse wird schon fließen.

Wichtiger sind die 20% Beteiligung an der Ablöse wenn er für 10 Mio oder mehr in die Premier
League wechselt. 

Ich denke das Hecking so eine Klausel auf jeden Fall in den Vertrag eingebaut hat.

Beitrag von „Iago78“ vom 29. April 2021, 17:27
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Zitat von Veteran 

Zitat von Iago78 

Bekommen wir da was?

ich denke eine kleine Ablöse wird schon fließen.

Wichtiger sind die 20% Beteiligung an der Ablöse wenn er für 10 Mio oder mehr in die
Premier League wechselt. 

Ich denke das Hecking so eine Klausel auf jeden Fall in den Vertrag eingebaut hat.

Für MMD dürfte aktuell jeder Euro zählen!!

Beitrag von „Medizinmann“ vom 29. April 2021, 18:07

äh... wer issn des? gar nicht mitbekommen, dass der bei uns gespielt hat

Beitrag von „Veteran“ vom 29. April 2021, 20:08

Zitat von Medizinmann 

äh... wer issn des? gar nicht mitbekommen, dass der bei uns gespielt hat

Hat auch "nur" in der U21 gespielt.

Beitrag von „Mikonos88“ vom 30. April 2021, 16:14
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Beitrag von „beastmode__24“ vom 25. August 2022, 13:54

Ab sofort wieder in Deutschland unterwegs.

Hat beim HFC in Liga 3 unterschrieben.
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Rückkehr nach Deutschland: Steczyk wechselt zum HFC – Im Probetraining überzeugt
Der Hallesche FC hat im Sturm nachgelegt und Dominik Steczyk verpflichtet. Der Angreifer
kommt vom Piast Gliwice aus Polen. [...]
www.transfermarkt.de

14https://www.glubbforum.de/forum/thread/21568-dominik-steczyk/

https://www.transfermarkt.de/ruckkehr-nach-deutschland-steczyk-wechselt-zum-hfc-ndash-im-probetraining-uberzeugt/view/news/410099
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21568-dominik-steczyk/

